



## BMW Horizon se mobilise pour les enfants de l'hôpital Necker

Publié le 23 novembre 2021

■ Par [Jean-Baptiste Kapela](#)

■ < 1 min de lecture

Les fêtes de fin d'année approchent et pour l'occasion, le groupe **BMW** Horizon organise, dans ses concessions, une collecte de jouets à destination des enfants malades de l'hôpital Necker.



Rendre le Noël d'enfants hospitalisés plus radieux. C'est l'objectif que s'est donné le groupe BMW Horizon cette année. Du 23 novembre au 13 décembre 2021, toutes ses concessions de Paris, région parisienne, Rouen et Dieppe sont mobilisées pour l'organisation d'une grande collecte de jouets.

Ces derniers seront distribués aux enfants malades de l'hôpital Necker de Paris. Il s'agit de la première opération de ce type pour le groupe de distribution.

"BMW Horizon compte sur vous pour récolter un maximum de jouets et ainsi faire plaisir aux enfants malades" écrit le groupe dans un communiqué.

